

Voir sur le site du Doyenné : Précédente remise des Habilitations le 30 janvier 2011 : <http://arras.catholique.fr/page-20677.html>

## Invitation

### Fiers et heureux..... !!!

Fiers et heureux d'avoir suivi cette formation de deux ans et d'obtenir l'autorisation de notre Evêque de célébrer les funérailles.

Fiers et heureux d'avoir pu participer avec d'autres en équipe à cette formation, qui consiste à partager, à s'imprégner des textes, à méditer et finalement à devenir porteur d'Espérance.

Fiers et heureux maintenant de pouvoir faire ce service vital d'Eglise, soutenir nos Sœurs et Frères qui se trouvent confrontés à un deuil toujours pénible sur le plan humain et proposer l'Espérance dans la Foi.

Fiers et heureux de vous inviter et vous compter parmi les présents à notre cérémonie de remise des Habilitations et des Croix du **22 avril en l'église d'Houdain à 11h** suivi du verre de l'amitié.

Votre présence renforce et amplifie nos engagements communs pour faire vivre l'Eglise.

Pour l'équipe envoyée, Robert van Rijn



#### En haut en partant de la gauche :

Bernard Duquesnoy d'Hingés, Robert et Christiane van Rijn de Béthune, Micheline Clérot de Bruay Labuissière, Thomas Deleu de Ruitz

En bas en partant de la gauche : Micheline Delelis de Chocques, Guislaine Bernard d'Illies, Cécile Thullier et Geneviève Clément d'Houdain

Cette messe est présidée par l'abbé Paul Agneray, responsable de la formation permanente et l'abbé Maurice Vieillard, prêtre modérateur.

Tous les membres des équipes d'accompagnement des familles en deuil des onze paroisses, soit environ deux cents personnes sont chaleureusement invités à accompagner et soutenir les neuf personnes qui se forment depuis avril 2010. Ce jour là, nous leur proposons de porter leur croix des funérailles ou une écharpe de couleur claire pour signifier et rendre visible ce précieux service d'Eglise. Merci à tous pour leur dévouement et leur engagement.

Sont invités les chorales, les équipes d'animations des paroisses, les équipes de vie locale,... les paroissiens du doyenné. Pour ceux qui ne peuvent pas venir, nous leur proposons de s'unir dans la prière. Merci.

Le doyen l'Abbé Elie Gallois, l'abbé Maurice Vieillard, tous les prêtres, les EAP et Bernadette Lieven, formatrice